



# 玉陵フラワーズ

玉名市立玉陵小学校☆学校便り  
2021年10月25日



つよく かしこく  
なかよく あかるく

後期103日、みんなてがんばろう!

元気いっぱい!  
笑顔いっぱい!

10月12日

## 「元気いっぱい!」「笑顔いっぱい!」の後期に

3日間の連休をはさみ、12日に後期がスタートしました。折しも運動会練習のまっただ中でしたので、全体練習のはじめを使って「青空始業式」を行いました。

子供達には、令和3年度の節目にあたり「皆さんの応援団であるご家族や地域の皆様の応援に応えるため、校訓の『つよく』『かしこく』『なかよく』『あかるく』から『笑顔いっぱい』『元気いっぱい!』『なかよく』『あかるく』と話しました。授業をはじめ日々の生活や行事を通して、一人一人が青竹のようにぐんぐん伸びる後期にしてほしいと願っています。引き続き、皆様からのご理解とご協力をお願いいたします。

抜けるような  
青空の下で



## 汗をひからせ みんなでつなげる 世界に一つの心の輪

本年度の運動会は、当初の予定から3週間延期してもなお残暑厳しい中に、児童は短い練習期間に集中して取り組み、運動会当日はすばらしい姿を見せてくれました。

有田団長率いる赤団・和田団長率いる白団ともに、6年生を中心とした強い団結力で、競技する側も応援する側も一生懸命汗を光らせていました。得点も接戦で、特に応援合戦はほぼ互角の出来で見応えがありました。まさに後期の目標である「元気いっぱい」「笑顔いっぱい」の運動会であったと思います。この充実感・達成感は本年度残りの学校生活につながると確信しています。PTA役員の皆様の準備や当日の運営、ご家族の皆様の温かい応援ありがとうございました!



一年生「開会の言葉」上手!



逃走台風発生!



見事! バトンパス!



最後まで一生懸命!



かわいい! 玉入れ前のダンス



伝統の玉陵ソーラン、カッコイイ!



応援合戦 両団気合い十分!

ようこそ! 玉陵小学校へ!  
10/20~11/2の間、本校で教育実習をされる松尾美貴子先生です! どうぞよろしく!



10月15日、田植え後は一瀬様にお世話になっていた5年生田んぼで稲刈り体験をさせていただきました。鋸釜で丁寧に刈り取った後はコンバインで脱穀し、きれいなお米がたくさんとれました。お手伝いいただいた学校運営協議会の皆様、ご家族の皆様、ありがとうございました。

